



quasi-ad hoc Meldung, 06.November 2012

Creditreform beurteilt SiC Processing GmbH mit Ratingnote C (watch)

Hirschau, 06.11.2012 – Die Creditreform Rating AG hat die Ratingnote der SiC Processing GmbH von CCC (watch) auf C (watch) festgesetzt. Die Herabstufung der Ratingnote wird mit Entwicklungen des Unternehmens sowie anhaltend schweren Marktbedingungen begründet.

Ein Anstieg von Verbindlichkeiten, insbesondere aus Haftungsverpflichtungen resultierend aus einer Bürgschaft gegenüber einem Vermieter der norwegischen Tochtergesellschaft, wie auch das Anwachsen von überfälligen Forderungen sowie anhaltend schwierige Marktbedingungen haben dazu geführt, dass Zahlungsunfähigkeit der SiC Processing GmbH drohte. Ein Gesellschafterdarlehen kann unter diesen Umständen nicht abgerufen werden. Mit den wesentlichen Gläubigern wurde daher eine Stundung der ausstehenden Forderungen bis zum 28. Februar 2013 vereinbart. Zur Vermeidung einer künftig drohenden Zahlungsunfähigkeit wird in den nächsten Wochen ein Restrukturierungskonzept erarbeitet. Die Meldung dazu vom 5. November 2012 ist auf der Website der SiC Processing GmbH unter www.sic-processing.com zu finden.

Das Zertifikat zur Ratinganpassung vom 06. November 2012 finden Sie in Kürze auf unserer Website unter www.sic-processing.com.

Registrieren Sie sich auf unserer Website unter <http://www.sic-processing.com/index.php/Newsletter.html> um automatisch die aktuellen Meldungen der SiC Processing Gruppe zu erhalten.

Über die SiC Processing GmbH:

Die SiC Processing ist führender Anbieter für die Aufbereitung gebrauchter Sägesuspension (= Slurry) aus der Photovoltaik- und Halbleiter-Industrie. In nur elf Jahren hat sich die SiC Processing Gruppe als weltweit führendes Dienstleistungsunternehmen im Bereich der Aufbereitung gebrauchter Sägesuspension (Slurry) etabliert. SiC Processing ist derzeit in 5 Ländern weltweit vertreten. Die Produktionsstandorte befinden sich in Deutschland, China und USA, in Italien betreibt SiC Processing ein Vertriebsbüro, der Standort Norwegen wurde Mitte 2012 stillgelegt. Aktuell sind 773 Mitarbeiter (Stand Ende September 2012) in der Gruppe beschäftigt. Neben dem Mehrheitseigner Nordic Capital Fund VII ist die Gründerfamilie mit 25 Prozent am Unternehmen beteiligt.

Ansprechpartner für Pressefragen:

Markus Kreuzer
Head of Marketing and Communications
Telefon: 0049 (0) 9622 - 70 39 273
E-Mail: markus.kreuzer@sic-processing.de



Quasi-ad hoc announcement, November 6, 2012

Creditreform gives SiC Processing GmbH a rating of C (watch)

Hirschau, November 6, 2012 – Creditreform Rating AG changed the rating of SiC Processing GmbH from CCC (watch) to C (watch). The downgrade was based on the development of the company and the persistently difficult market conditions.

A significant increase in liabilities, especially from a parent guarantee towards the landlord of the Norwegian subsidiary, as well as payment delays of customers combined with persistently difficult market conditions caused a situation, where SiC Processing GmbH would not have been able to meet its payment obligations. A shareholder loan could not be called under these circumstances. The company and major creditors therefore agreed to a deferral of payment until February 28, 2013. To ensure liquidity after February 28, 2013, a restructuring plan will be developed in the coming weeks. The press announcement of these developments from November 5 is available on the website of SiC Processing GmbH (www.sic-processing.com).

The certificate for the rating change of the November 6, 2012 will be available shortly on our website www.sic-processing.com.

Register on our Website under <http://www.sic-processing.com/index.php/Newsletter.html> to receive the latest announcement of SiC Processing Group automatically

SiC Processing GmbH

SiC Processing GmbH is the leading provider for the recovery of used slurry from the photovoltaic and the semiconductor industry. With 773 employees worldwide (as of end September 2012) the group is located in 5 countries all over the world with production sites in Germany, China and US and a sales office in Italy. Production sites in Norway were closed down mid 2012. The founder family holds a 25% stake beside the majority shareholder Nordic Capital Fund VII.

Press Contact:

Markus Kreuzer
Head of Marketing and Communications
Phone: 0049 (0) 9622 - 70 39 273
E-Mail: markus.kreuzer@sic-processing.de